

Iquiqueños acudieron a Mall Zofri para ser parte de la Expo FACH

Forma parte de la conmemoración del 94° aniversario de la institución militar.

Germán Pozo-Sanhueza
 La Estrella de Iquique

Con amplio marco de público finalizó la muestra de vehículos aéreos y terrestres de la Fuerza Aérea de Chile. Expo Fach que congregó a familias completas para sacarse una foto con los distintos equipamiento que dispone la institución, que este año conmemora su 94° aniversario,

El suboficial Andrés Cortés del Grupo de telecomunicaciones y detección N°34 de la Primera Brigada Aérea, asentada en la Base Los Cóndores, detalló que durante los tres días que se extendió la exposición, personas de todas las edades se han acercado a ver estos equipos, destacando el alto interés de los iquiqueños por saber más del trabajo que hace la Fach. "En cada stand tenemos personal que opera los equipos y explica su funcionamiento". Destacó la importancia



FAMILIAS COMPLETAS LLEGARON A VISITAR LA MUESTRA

que cumplen grupos como el que pertenece el suboficial Cortés. "Las telecomunicaciones hoy en el ámbito de la defensa son sumamente importantes. Por ejemplo, si no podemos establecer a través del método convencional comunicación entre tierra y aire, con el vehículo que usted ve, el Humvee, una versión civil de la Hummer, que cumple la función de ser una estación nodal, compuesta con la estación de Red Auto Aero transportada, la cual disponemos en Antofagasta como Iquique, que también incluye una estación intermedia, una Ford 350 y una estación liviana, compuesta



AVIÓN CASA C101 ACAPARÓ LAS MIRADAS

por un vehículo Polaris, un buggy, que nos permite llegar a lugares de difícil acceso".

Muestra que también incluyó un avión CASA-

C101, un tanque y un dron militar Hermes Q900, donde los asistentes pudieron conocer desde dentro el funcionamiento de los vehículos, entre otros equi-

pos, junto con sacarse la infaltable foto para atesorar el momento.

"Estoy asombrada con los equipos, los niños son quienes más disfrutaron. Vine con ellos para que conocieran la muestra ya que son cosas que no se ven todos los días. Sin duda lo más llamativo ha sido el avión", señaló Lucy López, quien asistió junto a su familia

Para Benjamin Anzieta, esta expo tuvo un tinte especial. "Quiero ingresar a la Fuerza Aérea, por lo que esta instancia es ideal para tener una orientación de lo que quiero ser y en qué áreas puedo especializarme más. Me llamó mucho la atención los sistemas de paracaídas y el avión. Espero con ansias poder estar dentro de las filas de la FACH".

Muestra que se sumó a las actividades de conmemoración como la corrida que se realizó esa misma jornada dominical, que también tuvo como punto de partida Mall Zofri. Aniversario que continuará con eventos como el que se realizará el 21 de marzo a las 11, con un desfile en la plaza Bernardo O'Higgins de Iquique, que contará con el sobrevuelo de aviones A-29 Super Tucano. ☺